

Jueves 27 de agosto 2015

El Financiero Presupuesto base cero debe aplicarse también en entidades La devaluación del peso va a empezar a tener repercusiones severas en muchos de los bienes y servicios del país, por lo que es necesario se trabaje en un rediseño fiscal encaminado a que todas las entidades repliquen el diseño de un presupuesto base cero. De acuerdo con Miguel Ángel Mancera, jefe de gobierno del Distrito Federal; Eruviel Ávila, gobernador del Estado de México; Graco Ramírez, de Morelos y Rafael Moreno, de Puebla, debe haber un replanteamiento en el manejo de los recursos para sortear la crisis actual y "ajustarse el cinturón". Eruviel Ávila, consideró que las entidades deben implementar programas de reducción del gasto corriente, replicar de alguna forma, "en la medida de lo posible este Presupuesto, en este caso base cero también para los Estados". Las reformas aprobadas indicó fueron importantes, porque sin ellas las circunstancias económicas del país, y obviamente de las entidades federativas, estaría todavía mucho peor. En el panel de mandatarios "Construyendo entidades competitivas", en el marco del tercer Foro Banorte Estrategia México, Mancera reconoció que se avecina un panorama complicado y para ello el Distrito Federal trabaja con la Secretaría de Hacienda en el fondo de contingencia para que no se detengan obras presupuestadas. "Tendremos que hacer un rediseño de nuestro ingreso, el replanteamiento con la Secretaría de Hacienda y ver cuál es la realidad, en dónde vamos a tener que contribuir todos los estados". P.C. finanzas públicas, presupuesto Caen reservas de crudo en Estados Unidos

MAURO A. MONTERO Las reservas estadounidenses de petróleo cayeron en la semana terminada el 21 de agosto, a 450 millones 761 barriles. La cifra anterior equivale a un desliz de 1.20 por ciento, o bien 5.452 millones de barriles. El dato no benefició a la cotización del West Texas Intermediate (WTI), como hubiera sucedido en otro escenario en el que la producción no estuviera sobre abastecida. En las operaciones de este miércoles, el precio del referencial de Nueva York cayó 1.22 por ciento y se ubicó cerca de romper su mínimo de 6 años y medio al cerrar en 38.60 dólares el barril. En relación a lo producido la semana pasada respecto a la previa, hubo un desliz de 0.12 por ciento, o bien 11 mil barriles por día menos, al registrarse una producción total de 9 millones 337 mil barriles diarios. Esta es la sexta semana, de siete, en la que se reduce el bombeo de crudo, como consecuencia de la caída en los precios, que le ha restado atractivo a las nuevas perforaciones en Estados Unidos. P.C. Estados Unidos, petróleo, reservas Reforma Crecen 4.3% exportaciones en julio

Por Ernesto Sarabia Cd. de México México (27 agosto 2015).- Las exportaciones mexicanas aumentaron 4.30 por ciento en julio respecto a junio, segundo periodo con alza y el mejor en 17 meses. Este avance se dio debido al desempeño positivo de las exportaciones no petroleras, principalmente en el ramo fabril, una situación que ayudó a reducir el déficit comercial, según cifras ajustadas del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Y es que durante julio, el déficit comercial fue de 821 millones de dólares contra mil 190 millones en junio pasado. De las ventas al exterior, las petroleras decrecieron 8.12 por ciento y las no petroleras crecieron 5.26 por ciento, algo que al final dio soporte para que el valor total de las exportaciones obtuviera su alza más importante desde febrero de 2014, cuando se presentó una variación de 5.28 por ciento. P.C. INEGI, exportaciones Acelera México caída del crudo

Por Bloomberg Nueva York Estados Unidos (27 agosto 2015).- Cuando el precio del crudo colapsó este mes a un mínimo en seis años, la débil demanda de China y la mayor producción en Irán y Arabia Saudita fueron marcados como los principales sospechosos detrás de la caída. Pero otro país tuvo gran influencia en la caída, y éste fue México. El País no afectó los flujos físicos del crudo, sino que su rol fue financiero. Cada año, México asegura un precio del crudo para el siguiente año con una serie de contratos con derivados. La Secretaría de Hacienda dijo que gastó mil 90 millones de dólares para cubrir 212 millones de barriles para 2016, equivalente a unos 580 mil barriles diarios. Mientras que las coberturas no dispararon la caída, sí aceleraron la tendencia bajista del energético, de acuerdo con operadores del mercado. "El programa de coberturas de México fue un factor negativo subestimado para los precios en los meses recientes", dijo Adam Longson, analistas de crudo en Morgan Stanley, en un reporte a clientes, haciendo eco de una opinión generalizada en el mercado energético. P.C. sector energético, petróleo, precios Crece 3.7% PIB de EU

Por Bloomberg Washington DC Estados Unidos (27 agosto 2015).- La economía estadounidense creció más de lo previamente estimado en el segundo trimestre, cuando los mayores gastos del consumidor y de las empresas muestran que la expansión está de regreso. Aunque un alza en los inventarios muestra que un fuerte crecimiento podría ser difícil de sostener en el corto plazo. El Producto Interno Bruto subió 3.7 por ciento a tasa anualizada, superando las estimaciones de los economistas encuestados por Bloomberg y arriba del 2.3 por ciento reportado el mes pasado por el Departamento de Comercio. El reporte mostró un aumento de 0.6 por ciento en los ingresos domésticos, donde el gasto del Gobierno subió 2.6 por ciento, la mayor alza en cinco años. P.C. Estados Unidos, crecimiento económico Piden mayor unión comercial con Europa

Por Ulises Díaz Cd. de México México (27 agosto 2015).- México tiene que buscar integrarse al Acuerdo Transatlántico de Comercio e Inversión (ATCI), que actualmente negocian la Unión Europea y Estados Unidos, dijo Jaime Zabludovsky, presidente del Consejo Mexicano de Asuntos Internacionales (Comexi). A la par que el País modifica el Tratado de Libre Comercio con la Unión Europea (TLCUEM) debe pensar cómo concretar la integración regional de América del Norte respecto al bloque europeo. "En la medida que en la negociación con Europa podamos ir adelantándonos a lo que está haciendo Estados Unidos, en su momento podremos adherirnos más fácilmente al ATCI, que para nosotros sería muy importante", dijo en entrevista con Grupo REFORMA. Zabludovsky señaló que el Acuerdo Transatlántico será una de las negociaciones comerciales más complejas que se hayan hecho, y México debe estar sumamente pendiente de los resultados. P.C. acuerdos comerciales El Economista La IP propone una revisión integral del presupuesto del 2016 PAULINA GÓMEZ ROBLES Ante la caída de los precios internacionales del petróleo, que se prevé genere una pérdida al fisco de 400,000 millones de pesos en el 2016 y la tendencia de crecimiento sostenido del gasto público, organizaciones de la sociedad civil urgieron al gobierno a transparentar y someter a una revisión integral el presupuesto del siguiente año. Así y en el marco de la entrega del paquete económico

del 2016, el Colectivo por un Presupuesto Sostenible, integrado por nueve organizaciones, sugirió a la Secretaría de Hacienda 42 propuestas para realizar una reestructuración integral del sistema presupuestario en sus tres componentes: ingresos, deuda y gasto P.C. finanzas públicas, presupuesto China aumentará ajustes “específicos” de políticas económicas REUTERS China incrementará los ajustes "específicos" de sus políticas económicas de manera oportuna, reportó este jueves la agencia estatal de noticias Xinhua tras citar al poderoso organismo de planificación del país. La Comisión de Reforma y Desarrollo Nacional de China también informó que prestará más atención a los desafíos que enfrenta la economía de la nación y que trabajará duro para ayudar al Gobierno a cumplir con sus principales objetivos económicos del 2015, según el informe de Xinhua. Erp P.C. China, economía mundial Reserva Federal no subirá tasas de interés este año FRANCISCO RAMÍREZ Las actuales condiciones económicas a escala mundial no son las ideales para que la Reserva Federal (Fed) realice la tan anunciada alza en su tasa de interés de referencia este año, según analistas de Monex. Daniela Ruiz Zárate, analista económica de Monex, dijo que la volatilidad reciente en los mercados globales se debe principalmente a la expectativa sobre los movimientos que haga la Fed en la tasa de interés. Explicó que existen tres factores importantes que impiden el alza de tasas en Estados Unidos: la inflación a la baja, la ralentización del empleo y el contexto externo complicado en la economía global. P.C. reserva federal, tasa de interés Crisis en China pega a exportadores de AL ROBERTO MORALES Los mayores exportadores de América Latina presentaron caídas interanuales de entre 2.1 y 31.2% en sus ventas externas al mundo realizadas en el primer semestre del año, afectados por las menguadas compras de China. “Definitivamente, el factor China ha venido a deteriorar el balance comercial de Latinoamérica, sobre todo en los países del Cono Sur”, dijo Alfredo Coutiño, director de Moody’s Analytics. P.C. China, América Latina, crisis, exportaciones Balanza comercial registró déficit de 2,267 mdd en julio REDACCIÓN Durante de julio de 2015 el comercio exterior del país registró un déficit comercial de 2,267 millones de dólares, comparado con el déficit de 1,004 millones reportado en el mismo mes de 2014, dio a conocer el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). Con el saldo observado en dicho mes, la balanza comercial presentó un déficit de 6,319 millones de dólares durante los primeros siete meses de este año, el cual se mide con los 1,302 millones de dólares alcanzados en igual lapso de un año antes, detalló el INEGI. P.C. INEGI, balanza comercial La Jornada Economía de EU crece más de lo esperado Por Reuters Washington. La economía de Estados Unidos creció en el segundo trimestre a un ritmo más veloz de lo estimado inicialmente gracias a la sólida demanda interna, mostrando un fuerte impulso que aún podría permitir a la Reserva Federal subir las tasas de interés este año. El Producto Interno Bruto (PIB) de Estados Unidos se expandió a una tasa anual de 3.7 por ciento, en lugar de la tasa del 2.3 por ciento reportada el mes pasado, dijo el jueves el Departamento de Comercio en su segunda estimación del PIB. Economistas consultados en un sondeo de Reuters proyectaban que el crecimiento del PIB del segundo trimestre fuera revisado a una tasa de 3.2 por ciento. P.C. Estados Unidos, crecimiento económico Dólar se vende a \$17.14 pesos en bancos Por Juan Antonio Zúñiga M. México, DF. El Banco de México colocó sólo 141 millones de dólares de los 200 que subasta diariamente sin límite de precio, en lo que parece un relajamiento en la demanda por la divisa estadounidense en el mercado local de cambios. En las grandes operaciones interbancarias, el dólar se vende esta mañana a 16.8530 pesos, prácticamente la misma cotización que tuvo al cierre de la víspera, sin reacción a la revisión a la alza en el crecimiento de la economía de Estados Unidos durante el segundo trimestre del año. Pero en las ventanillas bancarias, las divisa estadounidense se vende a 17.14 pesos, unos veinte centavos menos cara que ayer y sigue hasta ahora una tendencia intradía a la baja. P.C. tipo de cambio El País La Bolsa china sube un 5,3% tras cinco caídas consecutivas MACARENA VIDAL LIY Pekín 27 AGO 2015 - 14:04 CEST Las Bolsas asiáticas han vivido este jueves su mejor sesión en lo que va de semana. Las ganancias con las que cerró Wall Street y las expectativas de que la Reserva Federal mantenga aún invariables los tipos de interés en EE UU en su reunión de septiembre contribuyeron a una jornada generalizada de alzas en los mercados. Aunque las subidas de última hora en China, cuando el mercado empezaba a caer nuevamente, han llevado a sospechar la posibilidad de una intervención. P.C. China, sistema financiero El consumo permite a la economía española crecer como antes de la crisis EL PAÍS Madrid 27 AGO 2015 - 12:29 CEST La economía española registró un crecimiento trimestral del 1,0% en el segundo trimestre de 2015, según la información publicada hoy por el Instituto Nacional de Estadística (INE). Esta tasa, que equivaldría anualizada a un 4%, es una décima superior a la registrada en el primer trimestre del año (0,9%) y la mayor en ocho años, desde antes de que empezase la crisis. El consumo de los hogares y la inversión (sobre todo en bienes de equipo) son los motores de este crecimiento. P.C. crecimiento económico, crisis El gasto turístico sube un 7,7% hasta julio y alcanza nuevos récords EL PAÍS Madrid 27 AGO 2015 - 12:01 CEST Los turistas internacionales gastaron 37.129 millones de euros en España durante los siete primeros meses del año, un 7,7% más que en el mismo período de 2014, según la Encuesta de Gasto Turístico. Es el mejor dato de la serie histórica, y se apoya en el incremento del 2,9% en el gasto medio por turista, que se situó en los 978 euros, y del gasto por día, que subió a 113 euros, un 3,8% más que de enero a julio de 2014. P.C. turismo